

# Caja de galletas de estaño redonda de 198 - 30 mm: una excelente opción para la calidad

En el mercado del embalaje de cookies, la caja de galletas de estaño redonda de 198-30 mm se destaca con su encanto único. Si es para [Cajas de hojalata de galletas al por mayor](#) Festivales comerciales o especiales como la Navidad, es la opción superior: muesca que combina funcionalidad, estética y practicidad.



Hablemos primero sobre las ventajas de la caja de hojalata en sí. Hecho de alta calidad de hojalata, esta lata de cookie redonda de 198-30 mm ofrece una durabilidad notable. La placa de estaño es bien conocida por su fuerte resistencia a la corrosión y el daño. Puede proteger efectivamente las cookies de los impactos externos durante el transporte y el almacenamiento, asegurando que las cookies dentro sigan siendo intactas. Esto es especialmente crucial para **Cajas de hojalata de**

**galletas al por mayor**, donde los envíos a gran escala son comunes. Con esta caja de estaño duradera, el riesgo de daño del producto se reduce significativamente, ahorrando costos tanto para proveedores como para clientes.

Cuando se trata de la estética, la forma redonda de la caja de estaño de 198-30 mm no solo es visualmente atractiva, sino que también da una sensación de elegancia. La superficie lisa del hojalata proporciona un lienzo ideal para varias técnicas de impresión. Para **Caja de lata de galletas navidad**, podemos imprimir vívidas Navidad, patrones temáticos como nieve, árboles cubiertos, Santa Claus y renos. Estos ojos: los diseños de captura no solo mejoran la atmósfera festiva general, sino que también hacen de la caja de hojalata una excelente opción de regalo. Incluso para el uso diario regular, podemos personalizar la impresión de acuerdo con las necesidades de los clientes, incluidos los logotipos de la marca, los lemas promocionales o las obras de arte únicas. Este alto grado de personalización lo convierte en una opción perfecta para las empresas que buscan promocionar su marca a través del embalaje.

El **Latas de galletas de porcelana con tapa** La característica es otro punto destacado. La tapa del pozo diseñada proporciona un sello apretado, que es esencial para mantener las galletas frescas. Bloquea efectivamente el aire, la humedad y el polvo, manteniendo la textura crujiente y el delicioso sabor de las galletas durante más tiempo. Ya sea que se trate de una pequeña reunión familiar o un evento a gran escala, esta caja de hojalata puede garantizar que las galletas estén siempre en las mejores condiciones.

Ahora, dejemos que hagan nuestra atención a las ventajas de nuestras fábricas en Shenzhen y Dongguan. Nuestra fábrica de Shenzhen se encuentra en un área industrial de alta tecnología con equipos de fabricación avanzados y un equipo de técnicos experimentados. La tecnología avanzada nos permite producir cajas de hojalata con alta precisión y calidad consistente. Podemos responder rápidamente a pedidos a gran escala a gran escala a gran escala para que **Cajas de hojalata de galletas al por mayor**, asegurando la entrega oportuna. Además, la ubicación estratégica de Shenzhen proporciona un acceso conveniente a puertos y redes de transporte, lo cual es beneficioso para el comercio internacional.

Nuestra fábrica de Dongguan, por otro lado, es conocida por su costo: producción efectiva. Con una cadena de suministro bien organizada y un sistema de gestión eficiente, podemos controlar el costo de producción sin sacrificar la calidad. Esto significa que podemos ofrecer precios competitivos para **Cajas de hojalata de galletas al por mayor**, atrayendo a más clientes de todo el mundo. Además, la fábrica en Dongguan tiene una gran capacidad de producción, que puede satisfacer la creciente demanda durante las temporadas pico como **Caja de lata de galletas navidad**.

En conclusión, la caja de galletas redondas de 198-30 mm es una combinación perfecta de calidad, diseño y funcionalidad. Con el apoyo de nuestras fábricas avanzadas en Shenzhen y Dongguan, confiamos en proporcionar lo mejor **Latas de galletas de porcelana con tapa** Para nuestros clientes, ya sea para negocios mayoristas o necesidades especiales de vacaciones. Estamos comprometidos a cumplir y superar sus expectativas con nuestros productos de alta calidad y un excelente servicio.



## Regular inventory of more than 1,000 tons of raw materials

which ensures the prices of our tin boxes are stable and the long-term cooperation is more guaranteed











## Preguntas frecuentes

### 1 ¿Es usted una fábrica o una empresa comercial?

Somos un fabricante profesional de Tin Box desde 2002, y también experimentamos en productos de embalaje relacionados con marketing, como estaño de aluminio, caja de papel, jarra de vidrio/botella, etc.

### 2 ¿Cuáles son tus principales fortalezas?

Desde 2002, nos especializamos en fabricación y marketing de cajas de hojalata, las líneas de producción de control de calidad profesional, la cadena de suministro madura puede lograr un servicio único, en Europa y los Países Bajos también tienen sucursales. Trabajando con más de 50 compañías internacionales de reenvío de carga, hemos establecido buenas asociaciones con cientos de clientes de más de 50 países.

### 3 ¿Cuál es el precio unitario y el costo de envío?

Por favor, háganos saber la cantidad que necesita, para que podamos darle el máximo descuento en consecuencia. Por favor, háganos saber si tiene alguna solicitud de personalización, como etiqueta privada, impresión de seda/logotipo de relleno, bandeja interna. Para el costo de envío, por favor avise amablemente la dirección de destino y su tiempo de entrega esperado.

### 4 ¿Puedo obtener una muestra? ¿Cuál es el costo de la muestra y el tiempo de entrega?

Seguro. Nuestra muestra de acciones es gratuita, el cliente solo necesita pagar el costo de entrega y enviaremos en 1 ~ 5 días.

Si desea obtener una muestra con el logotipo personalizado, habrá una tarifa de prueba, que será reembolso si la orden de producción en masa alcanza la cantidad que acordamos, tarda aproximadamente 10 días en hacer la muestra.

5 ¿Su caja de hojalata es segura para la comida? ¿Puede pasar la prueba de Garde de comida?

Nuestra caja de hojalata está hecha de material de hojalata de alta calidad que está recubierto con una laca de grado alimenticio en el interior, es un material Pacakging muy seguro para alimentos, como galletas, chocolate, dulces, hoja de té, especias, etc. Nuestra caja de hojalata puede pasar LFGB, SVHC Reach, SGS Test, si necesita hacer una prueba, podemos apoyar.

6 ¿Qué archivo necesita para personalizar mi logotipo? ¿Cómo puedo enviarte mi logotipo?

Por lo general, se requiere un archivo AI o PDF de alta resolución, o puede enviarnos lo que tiene y podemos ayudar a diseñar de forma gratuita. Por favor, contáctenos y envíenos su logotipo directamente, y también podemos proporcionar nuestra dirección de correo electrónico.

7 ¿El precio en el sitio web es confiable? ¿Cómo obtener el mejor precio real?

Para productos listos para enviar, el precio que muestra significa artículos de stock sin ninguna costumbre. Si necesita una personalización rápida o desea obtener un mejor precio, díganos su solicitud personalizada y el tamaño, el color y la cantidad que necesita. Para los productos personalizados, ya que el precio diferirá mucho de la personalización y la cantidad de diferentes, el precio que se muestra no significa mucho, díganos toda su solicitud personalizada y la cantidad que necesita para obtener el mejor precio.